

# L'Alpa rêve de l'exploit en Coupe



L'Alpa reçoit Vedrinamur. © FB

Ce jeudi, l'Alpa retrouvera, le temps d'une soirée, le goût de la Superdivision, un championnat duquel il avait été relégué en fin de saison dernière. En huitièmes de finale de la Coupe de Belgique, les Woluwéens reçoivent Vedrinamur qui occupe actuellement la sixième place en Superdivision. Si l'opposition s'annonce costaute, l'Alpa, qui a déjà passé deux tours en Coupe, espère bien prolonger l'aventure et ne compte pas se présenter en victime consentante. « Il faut rester objectif et réaliste, si Vedrinamur aligne sa grosse équipe

avec ses joueurs classés B0, nous risquons d'avoir du mal », explique Dirk Roels, le directeur technique de l'Alpa. « Logiquement, nous devrions nous incliner mais nous allons essayer de nous défendre du mieux que nous le pouvons. On ne sait jamais. Nous allons vendre chèrement notre peau et tenter de faire le meilleur résultat possible. Notre parcours jusqu'à présent n'est vraiment pas mauvais puisque nous avons déjà passé deux tours. Et jouer maintenant ce genre de rencontre est enrichissant pour nos jeunes joueurs comme par exemple Valen-

tin Laroche. Cela leur donne de l'expérience pour le futur. »

## REMONTER VITE EN SUPERDIVISION

Un futur que l'Alpa voit à nouveau en Superdivision. Redescendu en Division 1A cette saison (une des deux antichambres de l'élite), l'Alpa est actuellement troisième après neuf rencontres à égalité de points avec Schulen. « Nous sommes à cinq points du leader Sokah mais il faut essayer de rester dans le top 3. Car nous ne savons jamais ce qu'il se passera avec Sokah et Braine (ndlr: deuxième) en fin de saison. Si nous parvenons à remonter directement en Superdivision, ce serait génial. Nous aurions alors un an d'avance sur notre planning car l'ambition déclarée était de remonter dans les deux ans. Et si nous remontons, pourquoi pas alors faire l'un ou l'autre transfert pour épauler les jeunes du club comme nous avions réussi à le faire avec Florian Cnudde (ndlr: parti à l'intersaison jouer à Saarbrücken en Allemagne). »

Mais à très court terme, le club bruxellois doit avant tout se concentrer sur cette rencontre de Coupe de Belgique. Avant de se replonger dans le championnat de Division 1 ce week-end et le week-end prochain face à deux formations du ventre mou. L'Alpa espère bien alors pouvoir passer les fêtes de fin d'année dans le top 3. Et en quarts de finale de la Coupe... ●

VINCENT MILLER